

Medienmitteilung

Delegierte genehmigen Jahresabschluss und bestätigen den Verwaltungsrat

Genf, 18. Juni 2016. Die 113. Delegiertenversammlung von Raiffeisen Schweiz tagte am Samstag, 18. Juni 2016 in Genf. Die Delegierten der 292 Raiffeisenbanken genehmigten den Jahresabschluss 2015 und erteilten dem Verwaltungsrat sowie der Geschäftsleitung Entlastung. Die Delegiertenversammlung ist das oberste Organ der genossenschaftlich zusammengeschlossenen Raiffeisenbanken.

Die 113. Delegiertenversammlung von Raiffeisen Schweiz fand in diesem Jahr in Genf statt. Die 160 Delegierten genehmigten die Jahresrechnung 2015 von Raiffeisen Schweiz und die konsolidierte Jahresrechnung 2015 der Raiffeisen Gruppe.

Die Mitglieder des Verwaltungsrates wurden turnusgemäß für eine weitere Amtszeit von zwei Jahren wiedergewählt. Johannes Rüegg-Stürm tritt als Verwaltungsratspräsident sein sechstes Amtsjahr an. Für Patrik Gisel war es die erste Delegiertenversammlung, an der er als Vorsitzender der Geschäftsleitung auf das Jahr zurück blickte. Das vergangene Jahr sei geprägt gewesen durch den Wechsel an der Spitze von Raiffeisen Schweiz, sagte Johannes Rüegg-Stürm vor den Delegierten: «Ich freue mich, dass diese organische Weiterentwicklung von Raiffeisen Schweiz frictionsfrei abgelaufen ist. Bei den Mitarbeitenden spüre ich eine motivierte unternehmerische Arbeitsstimmung.»

Die Delegiertenversammlung ist das oberste Organ der Genossenschaft. Die Delegierten werden von den 292 Raiffeisenbanken bestimmt, die Eigentümer von Raiffeisen Schweiz sind. Entsprechend der regionalen Verbreitung von Raiffeisen trifft sich ihre Delegiertenversammlung jedes Jahr in einer anderen Region der Schweiz.

Auskünfte: Franz Würth, Mediensprecher
071 225 84 84, franz.wuerth@raiffeisen.ch
Monika Waldburger, Mediensprecherin
071 225 97 56, monika.waldburger@raiffeisen.ch

Der Verwaltungsrat von Raiffeisen Schweiz

Prof. Dr. Johannes Rüegg-Stürm, VR-Präsident (St. Gallen SG, 2008)

Rita Fuhrer (Ausslikon ZH, 2010)

Angelo Jelmini (Lugano-Pregassona TI, 2011)

Daniel A. Lüscher (Herznach AG, 2008)

Philippe Moeschinger, VR-Vizepräsident (Thônex GE, 2008)

Olivier Roussy (Yverdon-les-Bains 2014)

Urs Schneider (Bissegg TG, 2008)

Prof. Dr. Franco Taisch (Neuheim ZG, 2008)

Edgar Wohlhauser (Schmitten FR, 2006)

Werner Zollinger (Männedorf ZH, 2006)

Raiffeisen: Drittgrösste Bankengruppe in der Schweiz

Die Raiffeisen Gruppe ist die führende Schweizer Retailbank. Die dritte Kraft im Schweizer Bankenmarkt zählt 1,9 Millionen Genossenschafter und somit Mitbesitzer ihrer Raiffeisenbank. Die Raiffeisen Gruppe ist an 994 Orten in der ganzen Schweiz präsent. Die 292 rechtlich autonomen und genossenschaftlich organisierten Raiffeisenbanken sind in der Raiffeisen Schweiz Genossenschaft zusammengeschlossen. Diese hat die strategische Führungsfunktion der gesamten Raiffeisen Gruppe inne. Die Notenstein La Roche Privatbank AG sowie die Vescore AG sind Tochtergesellschaften der Raiffeisen Schweiz Genossenschaft. Die Raiffeisen Gruppe verwaltete Ende 2015 Kundenvermögen in der Höhe von 209 Milliarden Franken und Kundenausleihungen von 166 Milliarden Franken. Der Marktanteil im Hypothekargeschäft beträgt 16,9 Prozent. Die Bilanzsumme beläuft sich auf 206 Milliarden Franken.